



「ヴィクトリーナの森」選手と子ども達の植樹活動 第一回植樹 あす実施

<p>概要</p>	<p>「ヴィクトリーナの森 宍粟市 第1回植樹活動」をちくさ高原で4月16日に実施します。女子バレーボールチームのプロクラブチーム「ヴィクトリーナ姫路」の選手と地元の子も達と一緒にサクラの苗木約50本を植樹します。</p> <p>これは株式会社姫路ヴィクトリーナと市が昨年9月17日に締結した「ヴィクトリーナの森」事業に関する個別連携協定に基づく活動で、ちくさ高原の宍粟市の市有林約30ヘクタールを「ヴィクトリーナの森」と名付け、10年計画で森林整備を行うものです。今後もVリーグのオフシーズンには「ヴィクトリーナ姫路」の選手が地元の子も達と植樹活動を行う予定です。</p> <p>日時 令和4年4月16日（土）10時30分～（受付：10時～） 場所 ヴィクトリーナの森（宍粟市千種町西河内1047-218周辺） 内容 植樹活動、記念式典 出席者 衆議院議員 環境大臣 山口 壯 株式会社姫路ヴィクトリーナ 代表取締役社長 橋本 明 ヴィクトリーナ姫路 監督、選手 21人 宍粟市長 福元晶三 ほか</p>		
<p>参考資料</p>			
<p>担当者から</p>			
<p>問合せ先</p>	<p>所属 市長公室</p>	<p>担当 坂根 雅彦</p>	<p>TEL 0790-63-3139</p>

兵庫県宍粟市



宍粟総合病院に入院する患者の新型コロナウイルス感染症感染について(第6報)

<p>概要</p>	<p>昨日までに、宍粟総合病院で26人の新型コロナウイルス感染症患者の発生について発表しましたが、新たに入院患者1人の陽性が判明しましたので報告します。</p> <p>感染者 感染が確認された病棟の入院患者1人</p> <p>経過・症状</p> <ul style="list-style-type: none"> ・4月9日 当該患者にPCR検査を実施。「陰性」を確認 ・4月14日 14日朝に発熱し、咳がありPCR検査を実施。「陽性」が判明。 <p>累計感染者数 27人(今回+1人) うち職員12人、入院患者15人(今回+1人)</p> <p>病院の対応</p> <p>引き続き、感染管理を徹底しつつ、龍野健康福祉事務所の指示のもと、適切かつ慎重に対応してまいります。</p> <p>今後の診療体制</p> <p>現在、新規入院患者(救急患者を含む)の受け入れと退院及び転棟を一時停止し、不急手術は延期しています。診療業務への更なる影響はありません。</p>		
<p>参考資料</p>			
<p>担当者から</p>			
<p>問合せ先</p>	<p>所属 宍粟総合病院 総務課</p>	<p>担当 大砂 正則</p>	<p>TEL 0790-62-2410</p>

兵庫県宍粟市